

Temen vuelva atacar sicópata asesino

SAN JUAN — (Por Tomás de Jesús Mangual, Redactor) — Como un sicópata fue catalogado el asesino que se ha convertido en terror de los homosexuales y a quien también se le acreditan los asesinatos del dentista Luis Manuel González López, del cronista social Iván Frontera y del músico cubano Gustavo Faxas de Miguel.

Maricao, Guayama, Bayamón Comparten premio limpieza

SAN JUAN —(AP)— La Junta de Calidad Ambiental informó ayer la lista de premiación para "La Noche de Logros" que celebra anualmente esa agencia. El presidente de la junta, Santos Rohena informó que desde 1972 ese organismo en ocasión de La Semana del Ambiente, otorga esos reconocimientos tanto a empresas públicas como privadas, instituciones cívicas y ciudadanos que de alguna u otra forma se han destacado en la labor de mantener a Puerto Rico más limpio.

En una conferencia en sus oficinas, Rohena informó que el premio de municipio más limpio lo comparten Bayamón, Guayama y Maricao mientras que Dorado fue ascendido al Salón de la Fama de la J.C.A. por mantener durante 10 años consecutivos el galardón de municipio más limpio. Informó que la actividad de premiación se efectuará mañana a las 7:00 P.M. en el antiguo Casino de Puerto Rico en el Viejo San Juan.

La Dra. Yocasta Brugal señaló ayer que luego de analizar los tres casos mencionados, junto a los agentes del CIC, se concluyó que por el mismo patrón de torturas y posterior apuñalamiento a que fueron sometidas las víctimas es evidente que el asesino es un enfermo mental.

Los agentes del CIC trabajaban ayer a todo vapor para evitar que el asesino pueda cometer otro crimen, ya que desde la muerte del músico y compositor Faxas de Miguel han transcurrido unas dos semanas y de ser positivos los temores de que se trate de un sicópata que odia a los homosexuales, intento cometer otro asesinato en los próximos días. El boceto del sujeto que fue visto abandonar el apartamento del músico el día en que fue asesinado no ha podido ser completado ya que el guardián de seguridad del Condominio Torres del Mar, Manuel Alejandro, quien fue quien le vio frente a frente, tomó vacaciones inesperadamente y los agentes del CIC desconocen su paradero.

Rastrean Santurce

La investigación de los tres asesinatos se ha concentrado en los sectores del Condado, Miramar y la Parada 15, en Santurce, donde se sospecha frecuente el asesino-sicópata. Los agentes cuentan con otro testigo de importancia no identificado, quien en octubre de 1981 estuvo a punto de morir supuestamente a manos del mismo sujeto, quien le asestó numerosas heridas y lo dejó por muerto en su apartamento de la Avenida Ashford del Condado.

En este caso el sádico utilizó una tijera para apuñalarlo y luego lo golpeó con una lámpara, como hizo en el caso del músico Faxas de Miguel. Ayer

(Pasa a la Pág. 84)

Temen vuelva...

(Viene de la Pág. 3)

trascendió que en el apartamento del músico fue encontrada una tijera rota y ensangrentada con la cual el asesino atacó a la víctima. En el lugar también se descubrió una lámpara rota con sangre, con la cual se presume le destrozó el cráneo.

Creer es veterano

La Dra. Brugal dijo que no pudo determinar cuánto daño pudo causar el golpe al

músico, debido al grado de putrefacción en que fue descubierto su cuerpo. Se informó también que los agentes concentraban la búsqueda en una discoteca de homosexuales en Miramar donde se sospecha que el asesino es pariente de uno de los empleados.

Se anticipó que el sujeto es un veterano pensionado que tiene relaciones estrechas con mujeres "gay" y se jacta de haber matado al dentista, a Frontera y ahora al músico Faxas de Miguel.

Cae sospechoso matar dentista

SAN JUAN. — (Por Tomás de Jesús Mangual, Redactor) — Policias de Nueva York arrestaron ayer de madrugada en el Condado de Manhattan a Angel M. Colón Maldonado, alias "Pichi" y "Pata de Cloche", identificado en la Isla como "El terror de los homosexuales". Colón Maldonado, de 18 años, fue acusado originalmente a nivel local como menor por el crimen del dentista capitalino Luis Manuel González López, pero al ser vinculado por la Policía con otros salvajes asesinatos de homosexuales ocurridos en la capital, el Tribunal de Menores renunció a su jurisdicción.

"Pichi" fue detenido mientras bailaba desnudo en la discoteca "Show Palace", ubicada en la Octava Avenida de Manhattan, que es frecuentada solamente por homosexuales de aquella metrópolis. Contra Colón Maldonado, quien residía en el Barrio Obrero de Santurce, pesaban órdenes de arresto por asesinato en primer grado, robo, apropiación ilegal agravada y violaciones a la Ley de Armas con fianzas ascendentes a \$900 mil. La investigación que culminó con las acusaciones y el arresto del sujeto la encabezaron en la Isla el fiscal



6 días en huelga de hambre

SAN JUAN — Un grupo de veteranos puertorriqueños continúan su huelga de hambre frente a las facilidades del Edificio Federal en Hato Rey. Los veteranos alegan discriminación por parte de la Administración de Veteranos.

Entre otras cosas, sostienen que los casos de apelación tardan entre 3 y 5 años. (Foto EL VOCERO, por Manuel Córdova Díaz). Vea información en Pág. 8.

Andrés Rodríguez Elías, el agente de Homicidios Samuel Virella y José M. Montañez, jefe de esta División en la Zona Metropolitana. De acuerdo a la acusación preliminar contra "Pichi" mientras éste contaba sólo 17 años, conoció

al dentista González López, con quien sostuvo relaciones. Por razones que aún se desconocen, lo mató el 21 de abril del pasado año en la propia residencia del odontólogo, ubicada en su lujoso "penthouse" del Condominio "New San

Juan", de Isla Verde.

Colón Maldonado había estado visitando al dentista en su apartamento desde meses antes de los hechos, según declaración de testigos entrevistados por la Policía. Lo amarró antes de pegarle 11

(Pasa a la Pág. 41)

Cae...

(Viene de la Pág. 3)

puñaladas y degollarlo. Tras esto, lo cargó y lanzó a la bañera. Sobre su cadáver regó docenas de fotografías de hombres desnudos, algunos manteniendo relaciones homosexuales, entre ellas una de un policía que más tarde renunció a la Uniformada, cuando supo que se le investigaría administrativamente.

DACO pide...

(Viene de la Pág. 7)

mentar sus economías.

"Esto coincide con la política del presidente Reagan de dejarle a los estados aquellas autonomías que se consideren necesarias y beneficiosas para cada estado", dijo el Secretario.

La moción de paralización fue solicitada como alternativa de que la Corte de Boston vea el caso en su fondo a la mayor brevedad posible para evitar al pueblo consumidor de Puerto Rico mayores pérdidas por las alzas in-

Mientras los agentes investigaban este caso, una semana después fue asesinado en forma similar el modelo profesional y cronista de sociedad, Iván Frontera Benítez, en un sector de Miramar, por lo que entonces se comenzó a sospechar de que en la Zona Metropolitana merodeaba un sexomaniaco que se dedicaba a perseguir y matar homosexuales.

Semanas más tarde, en el Condado, fue ultimado el músico cubano Gustavo Fa-

La Iglesia...

(Viene de la Pág. 20)

ingeniero J. B. Anderson dirigió los trabajos de la señalada obra.

Con inimaginables cuidados, esfuerzos y sacrificios, se levantó la sin igual estructura. Las piedras usadas son todas más o menos del mismo tamaño con excepción de las del altar, que son algo más pequeñas que las de los laterales. El campanario que apunta al cielo es también todo de piedras.

(Continúa)

zas de Miguel y de acuerdo a los testigos que vieron cuando el asesino escapaba, la Policía preparó un boceto del sospechoso de éste y los otros asesinatos. Tras estos crímenes, el Departamento de Justicia nombró al fiscal Rodríguez Elías para investigarlos especialmente. Poco después surgió el asesinato de Rafael Luis Sierra García. En este caso, el asesino camuflageó la escena para que pareciera un suicidio. El cadáver de Sierra García, oficial de computadoras de la Asociación de Empleados del ELA, fue descubierto colgando y amarrado con una sábana al cuello del toallero de su apartamento, pero la patóloga Dra. Yocasta Brugal, quien realizó la autopsia, determinó que había sido estrangulado y víctima de golpes. Otros 4 asesinatos de homosexuales se reportaron en la Zona Metropolitana, pero pasados algunos meses no hubo más. La Policía supo que el sospechoso había viajado a Nueva York.